

あやましよう 阿山小だより

よろこ とうこう まんぞく げこう
喜んで登校 満足して下校



No.3 れいわ ねん さつき にち
令和6(2024)年 皐月 5月17日

新緑におおわれ、思わず深呼吸をしたくなるような気持ちのよい季節となりました。子どもたちは
休み時間を待ちかねたように運動場に飛び出し、さわやかな風と光をいっぱい浴びながら、夢中
になって遊んでいます。

1年生を迎える会

5月9日(木)、1年生を迎える会が行われました。児童会の総務
委員(5・6年)が企画運営しました。1年生が自己紹介をしたり、
6年生の代表が歓迎の言葉を述べたりしました。

自己紹介をする1年生はどきどきして、恥ずかしそうにしていま
したが、自分の名前や好きな遊びをしっかりと言うことができました。
1年生の発表を温かく見守る上級生(2~6年生)もとても素敵
でした。最後に、6年生から、手作りの折り紙で作った「こま」をプ
レゼントしてもらい、満面の笑顔でした。教室へもどると早速「こ
ま」を回して楽しそうに遊んでいました。1年生を歓迎する気持ちの
こもった温かい会になりました。



安全でおいしいお米を育てよう~バケツ稲栽培~

5月10日(金)に、5年生は総合的な学習の時間に「より安全で
おいしいお米を育てる工夫やその苦勞を知ることを通して、食の
大切さや命の大切さを実感すること」をねらいとして、中友田の
竹内さんに教えていただき、バケツ稲栽培に取り組みます。種もみか
ら稲を育て、稲刈り、収穫まで、大事に育てていきたいと思ひます。



体育発表会の練習がスタート!

5月7日(月)から、体育発表会(5月25日)の練習が本格的に始まりました。最初は動きを
覚えることに精一杯で、どうしても受け身の学習になってしまいます。しかし、一通り練習すると、
自ら考え工夫しながらの学習に発展していきます。体育発表会当日の演技も大事ですが、「練習
の過程」を特に大事にしたいと考えています。よりよい演技をしようと努力する姿や友だちと協力
して創り上げる頑張りを大切にしたいと思ひます。

ぶんせき おかしまかよこ
【文責 岡島加世子】